

Newsletter Estudios Urbanos UC

Agosto 2010



Hola,

Junto con saludar, quisiéramos informarle las actividades realizadas durante estas semanas y aquellas que se efectuarán próximamente.

Además, le invitamos a formar parte de la comunidad IEUT a través de [facebook](#) y [twitter](#), y a seguir las actividades en la [página del IEU](#).

Inicio de clases

Segundo Semestre 2010



El pasado 2 de Agosto se realizó la bienvenida a los alumnos nuevos de Magíster que ingresaron este Segundo Semestre.

[Más...](#)

Seminario Planificación Urbana y Cambio Climático: Experiencias en California y Chile



Este seminario llevó a cabo el 5 de agosto pasado en el marco del proyecto CORFO-INNOVA de Fortalecimiento de las Capacidades del Cambio Global en Chile, y

contó con la participación de destacados profesionales quienes expusieron sobre la experiencia de estos temas en California y Chile

[Más...](#)

Lanzamiento libro Tendencias de la Segregación en las Principales Ciudades Chilenas

Este mes ...

Inicio de Diplomado en Gobernabilidad y Gestión Territorial, 12 agosto 2010.

[Más...](#)

Convocatoria a tesis IEUT para proyecto Fondecyt Regular. Hasta 23 agosto 2010

[Más...](#)

Además puede visitar la [Agenda IEU](#) para conocer otros eventos.

Diplomado en Gobernabilidad y Gestión Territorial

El Diploma en Gobernabilidad y Gestión Territorial (DGGT) lleva cuatro años entregando una base conceptual e instrumental que optimice la capacidad de análisis y decisión sobre diversas materias relativas a los procesos de actuación con impactos territoriales y urbanos.

[Más...](#)

Links

[Perspectivas de Reconstrucción Foro Ciudad 2014](#)



Lanzamiento libro Tendencias de la Segregación en las Principales Ciudades Chilenas



leer desde el análisis censal del periodo entre 1982-2002.

[Más...](#)

El lunes 2 de agosto se realizó el lanzamiento del libro editado por Francisco Sabatini, Rodrigo Salcedo, Guillermo Wormald y Gonzalo Cáceres, enfocado a las tendencias de segregación que se pueden

Seminario Reflexiones en torno a las celebraciones del Bicentenario: Una mirada crítica al centenario



Este seminario tuvo como objetivo reflexionar acerca del Bicentenario, a la luz de las celebraciones realizadas hace 100 años atrás.

Más que un hito para ciertas transformaciones urbanas, el Centenario se sugiere como parte de un proceso mayor que se venía desarrollando desde varias décadas.

[Más...](#)



www.uc.cl/ieu